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11 - b V 'f 3 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzg~bung~p~~ 

A n fra g e 

der Abgeordneten Motter, Probst 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend die Ausbildungssituation bei den Lastwagen

chauffeuren. 

Das Ausbildungssystem der Berufskraftfahrer wird von den 

Betroffenen vielfach als ungenügend empfunden. Immer wieder 

wird daher eine Verbesserung der Ausbildung der Lastwagen

chauffeure gefordert. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Ab

geordneten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1) Halten Sie eine Verbesserung der Ausbildung der Lastwagen

chauffeure für erforderlich? 

2) Wenn ja, welche Maßnahmen werden Sie diesbezüglich setzen 

und wann kann mit einer Verbesserung der Ausbildung der 

Lastwagenchauffeure gerechnet werden? 
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